

DEPORTES | Aventura

El prieguense Manuel Matas participa en una expedición de descenso de cañones en las Azores

Han descendido los barrancos más importantes de la isla catalogados como V5-V6 (verticales >100 metros), consideradas de máxima dificultad

Redacción/Antonio J. Sobrados

Miércoles 28 de junio de 2023 - 18:57



Cuando hablamos de deportes de montaña y aventura se nos viene a la cabeza la escalada, la espeleología, el trail o incluso el senderismo. El barranquismo, que también se incluye dentro de las especialidades deportivas relacionadas con la montaña o la aventura, es un compendio de todo ello; es un deporte de aventura que se práctica en barrancos acuáticos por el cauce de un río o cañones en las montañas.

Podemos decir que el barranquismo, canyoning o descenso de barrancos es un deporte de aventura en plena naturaleza, y se relaciona con la espeleología, el senderismo, la escalada y alpinismo por un lado, y con los deportes acuáticos por otro.

De hecho, consiste en progresar en el lecho de arroyos, cañones y barrancos con caudal variante, a través de estrechas gargantas o barrancos con cascadas de diferentes alturas, empleando caminatas a pie, natación o mediante técnicas de progresión de cuerdas, como la escalada, la espeleología o el rápel. Por lo tanto, para su práctica es necesaria experiencia y conocimientos en estas especialidades deportivas, para practicarlo con total seguridad

En nuestra localidad hay un destacado número de practicantes de barranquismo, especialmente dentro del Club de Montaña Horconera, que cuentan con su preceptiva licencia federativa para su desarrollo.

Uno de ellos, el prieguense Manuel Matas, perteneciente al Club de Montaña Horconera y Técnico Deportivo especializado en el descenso de cañones/barranquismo, ha participado en una expedición de siete días en la Isla de las Flores (Azores-Portugal).

Acompañado de un equipo de siete compañeros barranquistas de distintas provincias andaluzas (Granada, Sevilla, Málaga y Córdoba), han descendido los barrancos más importantes de la isla catalogados como V5-V6 (verticales >100 metros), consideradas de máxima dificultad.

Debido a las inclemencias meteorológicas que durante varios días han sufrido las Azores, se han quedado pendientes para los expedicionarios afrontar dos de los barrancos más exigentes de la isla, como son el Mouco y el Cao, con verticales de hasta 240 metros y con un gran caudal de agua.

Esta no es la única expedición que realiza el deportista prieguense, ya que en 2022 Manuel Matas también participó en otra aventura en los Alpes italianos, donde descendió gran parte de los cañones del macizo montañoso de los Dolomitas, además de realizar salidas periódicas con otros miembros del club en cañones por toda Andalucía, como Trevélez, Poqueira, Zarzalones o Jorox, el Tajo de Ronda, Almanchares, Lentegí, Rio Verde o la Cerrada de Utrero, siendo nuestra comunidad autónoma un lugar ideal para la práctica de este apasionante deporte.